PARO Y CARPA SANITARIA

Circular Nº 43 2021 del Consejo Directivo Provincial de CICOP

f Compartir en Facebook

Compartir en Twitter



Continúa el reclamo por el reconocimiento al equipo de salud

PARO Y CARPA SANITARIA

Paramos 48hs: martes 26 y miércoles 27

Un reclamo justo que debe ser escuchado

El jueves pasado, tal como lo habían decidido las asambleas, luego del primer paro con una multitudinaria caravana en la capital provincial, llevamos adelante una segunda jornada de paro activo con acciones regionales cuyo epicentro fueron las localidades de La Plata, Avellaneda y San Martín.

El Consejo Directivo Provincial analizó los alcances de la medida, la cual tuvo una alta adhesión en todos los hospitales provinciales y además contó con acciones en muchos municipios y en el hospital nacional Posadas.

El descontento del personal sanitario por la falta de un reconocimiento adecuado luego de haber sostenido el funcionamiento del sistema público de salud en los momento más difíciles, y el rechazo a la decisión del gobernador Kicillof de cerrar la paritaria por decreto, se pudo hacer visible con las concentraciones, radios abiertas y cortes de calle que realizamos la semana pasada.

La fuerza de las medidas demuestra la voluntad de lucha y la convicción de que el reclamo que llevamos adelante es justo. Hemos defendido y sostenido cada una de las medidas sanitarias que fueron necesarias para reducir el impacto de una pandemia que puso en jaque a toda la población en nuestra región y el mundo. Ahora exigimos que el Estado reconozca nuestra tarea, la sobrecarga laboral y la enorme exposición que padecimos durante el último año y medio.

Ese reconocimiento debe comenzar con una mejora en la propuesta salarial que nos permita recomponer nuestros magros salarios y avanzar en la resolución de problemas que acarreamos desde hace muchos años, como por ejemplo nuestra situación previsional.

También es imprescindible que se mejoren salarios y condiciones laborales en los municipios y en el Hospital Posadas en donde lxs trabajadorxs de la salud sufrimos altos niveles de precarización laboral a través de contratos temporales y/o de la figura del monotributo.

Movilización y Carpa Sanitaria

En la semana que comienza profundizaremos el plan de lucha, con un paro de 48hs que arrancará el día martes y tendrá durante el miércoles una movilización con punto de partida en la Casa de la Provincia de Buenos Aires que culminará en el Congreso Nacional con la instalación de una Carpa Sanitaria. Será un escenario propicio para expresar nuestros reclamos a nivel provincial, nacional y de cada uno de los municipios que están en conflicto.

El gobierno provincial se equivoca si piensa que con un aumento por decreto podrá dar por cerrado un conflicto que subyace en la falta de respuestas y ofertas salariales insuficientes. La única forma de resolver el conflicto será la reapertura de las negociaciones con propuestas acordes a las necesidades de nuestro sector y del rol jugado durante la pandemia.

Advertimos que el proceso inflacionario no se detiene y continúa siendo un fenómeno que deteriora el poder adquisitivo de lxs trabajadorxs y de los sectores más vulnerables. En ese contexto, la posición de las empresas monopólicas formadoras de precios profundizan la crisis económica, política y social.

El gobierno deberá decidir qué grado de confrontación tendrá para poner coto a la especulación de sectores que solo buscan amplificar sus tasas de ganancias a cualquier costo. En el mismo sentido, tendrá que modificar durante los próximos meses las prioridades frente a las negociaciones con el FMI y en la discusión del presupuesto para el año próximo. Así como la necesidad de una reforma tributaria progresiva.

Es nuestra tarea reclamarle al gobierno que priorice las necesidades del pueblo por sobre las exigencias de acreedores y las empresas monopólicas. Sólo así se podrá reconstruir una economía destruída para saldar la deuda social, recomponer salarios y diseñar un plan de salud que incluya un presupuesto suficiente que permita reconstruir un sector público de calidad y avanzar hacia un sistema único que garantice el acceso a la salud con trabajadorxs con plenos derechos laborales.